

EDITORIAL

Salud & Sociedad

DOI: 10.22199/S07187475.2011.0003.00001

Estimados (as) lectores

Con este número concluimos el tercer número del Segundo año de existencia de Salud & Sociedad, la cual partió como un proyecto integrado de tres Universidades por generar un nuevo espacio para difusión de la ciencia psicológica en las especialidades de la psicología de la Salud y de la Psicología Social.

A partir de este número, comenzamos formalmente los procesos de indexación, al cumplir con el criterio de tiempo y continuidad requerido para este proceso. A la fecha, pese a ser una revista de reciente creación, hemos recibido más de 60 artículos productos de investigación para su evaluación, de los cuales hemos publicado 36, previo proceso de revisión por pares. Hemos podido difundir productos de investigación de investigadores brasileños, puertorriqueños, chilenos, argentinos, españoles, guatemaltecos, peruanos, mexicanos, cubanos y colombianos y pretendemos seguir posicionándonos como una revista de especialidad iberoamericana.

En este número, contamos con la colaboración de investigadores (as) de Brasil, Chile, Guatemala, Brasil, España y Argentina. Quisiera mencionar con especial relevancia y orgullo, un trabajo del Dr. Enrique Saforcada, quien desde Buenos Aires nos escribe sobre la Salud en Indoafrolberoamerica, invitándonos a reflexionar sobre la inclusión de la Salud Pública en las

agendas políticas de los poderes gubernamentales y de la sociedad. El Dr. Saforcada es uno de los más connotados psicólogos latinoamericanos en el campo de la psicología vinculada al sistema sanitario, y sus escritos y lecciones han contribuido a la formación de los y las psicólogos (as) en muchos países Iberoamericanos. Recientemente el Dr. Saforcada ha sido nombrado, por sus contribuciones al desarrollo de la psicología de la Salud, como miembro Honorario de la Sociedad Cubana de Psicología de la Salud, entidad que para muchos de los que ejercemos en esta área, ha sido un organismo rector y fundamental en el desarrollo de esta especialidad en Iberoamérica. Cabe destacar que este gran reconocimiento también lo obtuvo nuestro colega chileno, el profesor Enrique Barra, quien ya había sido distinguido en Chile por sus contribuciones al desarrollo de la psicología de la Salud, con el premio otorgado por la Sociedad Chilena de Medicina Conductual y psicología de la Salud.

Con mucho orgullo nos sumamos igualmente a las felicitaciones y al reconocimiento para la revista "Terapia Psicológica", quien se ha convertido en la primera revista ISI chilena, y en su representación al Dr. Pablo Vera, su Editor/Director general, quien además ha sido galardonado con el premio nacional 2011, que otorga la Sociedad Chilena de Psicología Clínica.

Esperamos que este número sea de su interés

Dr. Alfonso Urzúa
Editor/Director
Salud & Sociedad